



PARC DES EXPOSITIONS HAUTE-SAÔNE

Avant tout, un outil de développement économique



Pour Jean-Marie Euvrard, le président de la CCI, la Haute-Saône devait absolument se doter à son tour d'un moyen de promouvoir ses savoir-faire en générant des retombées économiques au plan local. Le 25 janvier, le parc des expos sera officiellement et définitivement réceptionné.

DEPUIS 2005, lors de son premier mandat, Jean-Marie Euvrard se battait pour faire aboutir son projet. Le soixante-dixième département était le seul de Franche-Comté à ne pas disposer de son propre parc des expositions. Un travail de longue haleine, donc, qu'a entrepris la CCI et qui a connu quelques rebondissements. Après avoir investigué sur plusieurs sites, la chambre de commerce a finalement opté pour le rachat des bâtiments Faurécia. Presque un an et demi de travaux et 4,4 millions d'euros ont été nécessaires pour transformer, adapter, normaliser le site. Rien que la mise aux normes (draconiennes, les normes) ont coûté 1,4 million d'euros. Un des « gros morceaux » a été le remplacement total du système de chauffage pour rentrer dans le cahier des charges.

Financement

La CCI a fait appel à des partenaires de poids pour mettre sur pied toute l'opération, parmi lesquels le Conseil général de Haute-Saône, à hauteur de 750.000 €, le Conseil régional de Franche-Comté pour 500.000 €, la CAV pour 600.000 €, l'État, à travers la FNADT pour 400.000 €. La chambre a pour sa part investi 1,5 million d'euros.

Mais le jeu en vaut largement la chandelle. Et les retombées économiques sont une réalité, notamment dans le secteur de l'hôtellerie. Les quelques manifestations qui ont déjà eu lieu ont vu le nombre de réservations faire un bon notable, ce qui est de bon augure pour les événements à venir. Le parc des expositions répond maintenant aux

besoins économiques, culturels et sportifs de tous les publics. Il a pour principaux atouts sa grande modularité et son caractère multifonctionnel, en plus d'être particulièrement bien desservi par la RN19. Construit sur 2 hectares en périphérie de Vesoul avec une desserte de bus, il est également doté d'un vaste parking. Ses 3.200 m² couverts disponibles sur les quelque 5.900 m² de surface totale, sont modulables pour l'organisation de tous types de salons, concerts, foires, expositions, ou n'importe quel événement particulier.

Parc des Expositions de Haute-Saône
Rue Victor Dollé
Zone Technologia à Vesoul
Tél. 03.84.96.71.11

PARQUETS FLOTTANTS ET MASSIFS, SOLS STRATIFIÉS, LAMES DE TERRASSES, LAMBRIS ET ACCESSOIRES